

BANDO

Las Autoridades sanitarias nos informan:

- Un caso nuevo en la localidad.

TOTAL CASOS: 4 (Todos en aislamiento domiciliario)

Hacemos un llamamiento a la calma y a la tranquilidad de todos los vecinos ante la pandemia que estamos viviendo, pero no debemos olvidar seguir con todas las recomendaciones sanitarias, como son el aislamiento social, uso obligatorio de mascarillas y continuo lavado de manos.

Como siempre, esta corporación queda al servicio de todos los vecinos para cualquier asunto.

Seguimos informando de cualquier cambio que nos comuniquen.

Ceclavín a 3 de noviembre de 2020

La Alcaldesa-Presidenta

Inmaculada Montaña Lucas Monroy